
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ２   ５番 議 員    末 次  明 

質問事項１ 農林業政策への取組について 

質問の要旨 

新型コロナウイルス感染症対応中の今こそ、コロナ後の基山町の農林

業のあり方を考えた振興策や活性化策が必要である。町長の考えを問

う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町の農業政策取組の基本姿勢を問う 

ア 町内農地が年々減少していくことについての見

解は 

イ 町の今後の農林業に期待できる可能性を挙げる

としたら何か 

 

(２) 今現在、棚田法の活用は進捗しているのか 

 

(３) 新型コロナウイルス感染症対応の農林業施策の農

家・農業法人向け「高収益作物次期作支援交付金」の

申請は、基山町で実施するのか 

 

(４) 農作物の病虫害や有害鳥獣等の被害状況は毎年把

握しているか。今年は、ジャンボタニシが町内全域で

例年より大量に発生している。駆除に必要な農薬散布

などの補助はないのか 

 

町 長 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ２   ５番 議 員    末 次  明 

質問事項２ 基山町の山林への考え方や取組について 

質問の要旨 

基山町の魅力は豊かな自然と歴史や文化が共生していること。町民に

森林に対する理解をして頂くと共に、興味を持って頂きたいと考え、質

問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町長は基山町の林業や山林の現状をどう考えるか。

産業としての林業が成り立たないからと基山町の山

林を放っておいてよいのか 

 

(２) 空き家バンクの山林版を構築できないか 

 

(３) 町が主体となった、ふるさとの森林（もり）づくり

事業に取り組めないか 

 

(４) 森林環境譲与税基金の使途について、活用方法等、

町民から提案はあるのか 

 

(５) 森林・山村多面的機能発揮対策事業及び造林事業へ

どのような支援を行っているのか 
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